

Morgenrot einer neuen Zeit?

Um eine Frau zu sein  
bedarf es nicht nur  
weibliche Rundungen zu haben  
und den weiblichen Trieb zu leben?

Es bedarf vielleicht der Erkenntnis  
seiner Gefühlswelt  
und wessen man bedarf?

Auch Frauen haben einen Sexualtrieb,  
wohl etwas anders gelagert als Männer?

Es bedarf dann vielleicht geistige Reife,  
die Gefühle zu leiten, vielleicht wie Kinder?

Nur Bauchgefühle zu leben,  
ohne diese Gefühle zu kennen,  
ist wie im Nebel versuchen den Weg zu finden?

Zudem kommt,  
dass auch Gefühle trügen können,  
und man vor den Irrtum gestellt wird,  
wenn man sich nur  
von den Gefühlen leiten lässt?

Wer Frau oder Mann  
nur als Lustobjekt betrachtet,  
so handelt und sich verhält,  
ist wohl nicht auf dem richtigen Weg?

Für Männer gilt vielleicht  
mal auch auf ihre Gefühle zu achten  
und nicht nur das Denken und der Trieb?  
Auch Gefühle sind wichtig,  
sonst hätten wir sie ja nicht oder?

Vielleicht stellt Frau / Mann dann fest,  
dass sie viele gemeinsame Gefühle haben  
die nicht vom Geschlecht bestimmt sind  
und so ein wenig mehr  
Verständnis füreinander besteht?

Der Einklang von Geist und Gefühlen,  
mag vielleicht der richtige Weg sein?